

Sujet:

 Monsieur Adrien, votre voisin qui habite seul dans la maison d'en face de vous n'a pas ouvert ses fenêtres depuis trois jours. Inquiets, tes parents vont lui rendre visite. Raconte ce qui s'est passé en intégrant le dialogue qui s'est déroulé entre tes parents et le vieil homme.

 Monsieur Adrien, notre voisin qui habite dans la maison qui se trouve en face de la nôtre, n'a pas ouvert ses fenêtres et n'a pas arrosé ses plantes depuis trois jours.

 Mes parents sont très inquiets parce qu'il habite seul. Ils décident de lui rendre visite pour avoir de ses nouvelles.

-Bonjour monsieur Adrien. Comment allez-vous?

 -Je suis très malade. Je ne peux pas bouger de mon lit.

 Le vieil homme tousse très fort. Il respire difficilement. Sa poitrine lui fait mal. Il ne peut pas manger. Il est très faible. Ses joues et son visage sont rouges et son front est brûlant.

-Veux-tu que j'appelle le médecin, dit mon père.

 -Non, je ne veux pas vous déranger, répond le vieil homme avec une voix tremblante.

 **Le Français** du primaire
www.francais-du-primaire.com

 -Aucun dérangement, ajoute maman.

rimaire

-Merci chère voisine, chuchote monsieur Adrien.

 Enfin le médecin est là. D'abord, il ausculte le vieil homme .Il écoute les battements de son cœur avec un stéthoscope .Ensuite, il examine le fond de sa gorge à l'aide d'un abaisse langue. Puis, il prend sa température avec un thermomètre. Enfin il écrit une ordonnance et dit

rimaire

 en riant:

rimaire

-Ce n'est pas grave monsieur Adrien, c'est une juste une bronchite.

 -Il faut prendre les médicaments régulièrement et à l'heure.

rimaire

-Reste au lit pendant trois jours.

-Bois une tisane bien chaude.



rimaire

Après quelques jours notre voisin ouvre ses fenêtres et arrose ses plantes de nouveau.

www.francais-du-primaire.com